







NOUVELLES de PARTOUT

REVUE DE LA PRESSE

S.M. le Roi fait don de deux précieuses collections au Musée Arabe

L'opinion publique en Irak est inquiète au sujet de l'avenir des relations égypto-irakiennes

La prochaine réunion des chefs des gouvernements arabe traitera de cette question en premier lieu

Bagdad, le 2 (par Mohsen El-Moomen, correspondant spécial du Misri). L'opinion publique irakienne est très inquiète au sujet de l'avenir des relations entre l'Egypte et l'Irak.

LA TENSION EGYPTO-IRAKIENNE

La démission du Cabinet irakien, sous la présidence d'Ali Jawdat El Ayoubi n'a causé de surprise ni à Bagdad ni au Caire, bien qu'au Caire l'on pense que cela signifiera une continuation de la tension entre l'Irak et l'Egypte.

Le correspondant de Reuters à Bagdad dit que les raisons de la démission sont le manque d'appui au Parlement, les résultats très vagues des conversations entre le ministre des affaires étrangères adjoint Muzahem El Pachachi et Nahas Pacha au sujet de l'attitude des deux pays envers la Syrie.

LE PRESIDENT DU CONSEIL

Moustapha El-Nahas pacha président du Conseil, ne s'est pas rendu, hier, à la présidence. Il a gardé la chambre.

A L'AMBASSADE DES ETATS-UNIS

M. Arnold Zempel, directeur du Bureau du Travail des Etats-Unis, était de passage au Caire et a quitté ce matin l'Egypte à destination d'Athènes et de Washington.

Carton. Hier a débuté le grand humoriste de la magie Glen Pope. Vedette de Hollywood d'une originalité extraordinaire qui a eu l'honneur de se produire devant LL.M.M. le Roi et la Reine d'Angleterre, le Roi de Belgique, le Roi de Roumanie, le Roi et la Reine de Danemark, le Roi et la Reine de Suède, le Duc de Windsor, le Président Roosevelt.

ANTOINE GANADIOS. Expert Commissaire-Priseur. Samedi 4 février 1950, à 4 h. p.m. Dimanche 5 février 1950, à 10 h. 30 a.m. Vente aux enchères de la 1ère partie du riche mobilier de style, de fabrication française, garnissant l'appartement de Monsieur M. S. 305, Avenue Fouad Ier, Sporting - Ramleh (Arrêt Pont Smouha).

ANTOINE GANADIOS, Expert Commissaire-Priseur. Samedi 4 février 1950, à 4 h. p.m. Dimanche 5 février 1950, à 10 h. 30 a.m. Vente aux enchères de la 1ère partie du riche mobilier de style, de fabrication française, garnissant l'appartement de Monsieur M. S. 305, Avenue Fouad Ier, Sporting - Ramleh (Arrêt Pont Smouha).

UNE CONFERENCE AU CAIRE

Le Dr. Mohamed Saleh El Din Bey, ministre des affaires étrangères tiendra une conférence demain avec les représentants diplomatiques égyptiens auprès des Etats membres de la Ligue Arabe.

LA RUPTURE DES CONVERSATIONS

Bagdad, le 2 (AFP). — A la suite de la démission du cabinet, le Régent Abdul Illah a commencé ses consultations en vue de la formation du nouveau cabinet.

PAS DE NEGOCIATIONS

Le ministre a démenti la nouvelle selon laquelle l'ordre du jour comprend la question de la signature de la paix avec l'Irak et a déclaré que le gouvernement égyptien ne se propose pas d'entrer en négociations directes avec Israël pour la signature d'une paix.

LES NEGOCIATIONS ISRAELO-JORDANIENNES

Tel-Aviv, 2. (AFP) — Commentant les négociations israélo-jordanaises, le journal du soir «Hadar» prévoit pour la semaine prochaine une réunion importante et décisive des délégués des deux pays.

Le ministère de l'instruction publique envoie en mission d'étude en France des étudiantes qui ne comprennent pas le français...

D'autres étudiantes ne vont à Paris que pour mener une vie mondaine

Nous lisons dans le journal «Al-Zamane» d'hier soir: — Le délégué du ministère de l'instruction publique à Paris vient d'adresser à ce ministère un rapport sur le comportement des étudiantes égyptiennes envoyées en mission d'étude à Paris.

LA CONNAISSANCE DE LA LANGUE FRANCAISE

Le délégué du ministère observe enfin: «Avant d'adresser des étudiants en France, il faut absolument leur faire passer un solide examen de français, car il est absolument inutile que des étudiants égyptiens viennent à Paris pour étudier les lettres et le droit, s'ils ne comprennent pas parfaitement le français... autrement, il leur faut commencer par le commencement, perdre des mois entiers pour apprendre les notions essentielles de la langue. Et quand ils auront acquis ces notions, ils n'arriveront jamais à atteindre un stade honorable dans les matières qu'ils auront choisies pour leurs hautes études.»

La conférence de presse du Ministre du Commerce et de l'Industrie

Hier à midi, M. Mahmoud Solman Ghanam a tenu, au Caire, une conférence de presse.

Parlant tout d'abord de l'anxiété du public de connaître quelles mesures étaient en train de prendre le gouvernement pour lutter contre la cherté de la vie, le Ministre a dit qu'il faudrait attendre quelque temps encore le résultat des études entreprises à ce sujet.

COEURS EN FOLIE (Madness of the Heart)

Ce titre nous donne exactement le sens du nouveau film de Margaret Lockwood la plus grande actrice anglaise qui nous a donné des films tels que «The Man in Grey», «Wicked Lady» et que les Alexandrins ne sont pas près d'oublier. Filmé dans le milieu enchanteur des châteaux de France dans un luxe et une richesse sans pareil, ce film devient encore plus intéressant par la présence du nouveau jeune premier canadien Paul Dupuis dont l'élégance et le charme ont tourné la tête à maintes femmes de l'ancien et du nouveau monde. Notons enfin les éblouissantes toilettes de la Lockwood signées par les plus grandes Maisons parisiennes.

A l'attention de la Municipalité: la rue Anastassi, lac de boue. — L'ECONOMIST et la situation économique égyptienne. Evolution des moeurs politiques: l'Opposition au Parlement et ailleurs. — Les empoisonneurs publics.

LA RUE ANASTASSI, LAC DE BOUE

M. Ahmed el Sawi Mohamed écrit dans l'Ahamra, que la Municipalité d'Alexandrie est une institution qui mérite des blâmes sévères. A la suite d'une lettre que lui adressait un correspondant occasionnel, notre confrère est allé faire un tour, rue Anastassi, par un jour de pluie. Voici l'impression qu'il rapporte:

UN EXEMPLE DE NEGLIGENCE ADMINISTRATIVE

J'ai vu de mes yeux un exemple typique et sans précédent de négligence administrative. Dès que la pluie tombe, le mouvement commercial s'arrête, et la rue Anastassi se transforme en champ de culture à peine détreuché où l'eau abonde de toutes parts.

QUESTIONS SANS REPONSES

Est-il rue Anastassi un seul commerçant qui oserait retarder le paiement des taxes municipales? Les fonctionnaires municipaux accepteraient-ils eux-mêmes d'habiter dans cette rue?

LES NEGOCIATIONS ISRAELO-JORDANIENNES

PROCHAINE REUNION DECISIVE

Tel-Aviv, 2. (AFP) — Commentant les négociations israélo-jordanaises, le journal du soir «Hadar» prévoit pour la semaine prochaine une réunion importante et décisive des délégués des deux pays.

RETOUR DE REFUGIES A ISRAEL

Genève, (AFP). — Le Comité Général de la Commission de Conciliation pour la Palestine s'est occupé des progrès réalisés dans l'exécution du plan pour la réunion en Israël des membres des familles de réfugiés arabes dispersés au cours de la récente guerre de Palestine.

Un nouveau projet d'énergie électrique

S.E. Osman Moharrem pacha, ministre des Travaux publics, est en train d'étudier la formation d'un sous-secrétariat d'Etat pour la distribution de l'énergie électrique dans le pays. S.E. Moharrem pacha a demandé à Moustafa Fathy bey, directeur du Département de l'énergie hydro-électrique, d'élaborer un projet dans ce sens.

EN DEUX MOTS

× S.M. le Roi, accompagné de plusieurs princes de la Famille Royale et des membres du corps diplomatique, a chassé, mercredi, dans le domaine de Dahchour.

× Une manifestation d'amitié égypto-soudanaise s'est déroulée hier après-midi dans l'enceinte de l'Académie Royale Militaire. Au cours de cette cérémonie, les cadets soudanais ont offert un drapeau séoudite à l'armée égyptienne.

× Les étudiants de la Faculté de Médecine de l'Abassia ont fait la grève sur le tas pour protester contre leur rattachement à l'Université Ibrahim. Le ministre de l'Instruction publique leur a donné l'assurance que cette mesure ne se traduira pour eux par aucun préjudice.

× Le conseil d'administration de la Banque Misr a nommé au cours de sa dernière réunion Nagueib el Hilal pacha, ancien ministre de l'Instruction publique, membre de ce Conseil. Hilal pacha s'est excusé de ne pouvoir accepter le siège qui lui était offert, par suite de ses nombreuses occupations.

× Le Dr. Hamed Zaki bey, ministre d'Etat, a déclaré hier que le gouvernement a autorisé les 10 mille réfugiés palestiniens se trouvant actuellement en Egypte à y travailler.

PETITES ANNONCES

8553 STENO-DACTYLO expérimenté français-anglais, demandé par Maison de Navigation, préférence Nationalité égyptienne. Ecrire B.P. 1674, Alexandrie. 8551 USINE TISSAGE cherche placier et assistant directeur. Faire offre avec références détaillées. Nationalité indifférente. Ecrire «Tissage» B.P. 624. EGYPTIEN, fonctionnaire d'Etat, connaissant dactylo arabe-français, travail secrétaire, routine bureau, vingt ans expérience gouvernementale, cherche emploi pour après-midi. Ecrire à «Fonctionnaires» B.P. 732 Alex. 979 - MAISON IMPORTANTE demande jeune fille ou jeune homme de Nationalité Egyptienne steno-dactylo français et anglais. Ecrire à «Maison Importante» B.P. 732 Alex.

LE DESEQUILIBRE DE LA BALANCE DES PAIEMENTS

Il est vrai que la balance des paiements s'est trouvée déficitaire de 27 millions de Livres en 1949. Ce n'est pas un déficit considérable et il aurait été facilement compensé si l'Egypte avait eu sa quote part réglementaire de dollars.

LA SITUATION DU FELLAH

«Economist» prétend que le fellah égyptien fait face à une ère nouvelle d'exploitation; étrange réflexion, dont l'auteur ignore l'étendue du progrès enregistré par le fellah, au moment surtout où le gouvernement envisage le projet d'assurances sociales et après avoir réalisé celui de la gratuité de l'enseignement.

L'OPPOSITION AU PARLEMENT ET AILLEURS

Par ailleurs l'Ahamra se plaint de relever les deux manifestations suivantes significatives de l'évolution des moeurs politiques et parlementaires en Egypte.

LES EMPOISONNEURS PUBLICS

Le Caire pullule de restaurants; on en trouve plus d'un à chaque rue de la Capitale. Malheureusement plusieurs personnes sont empoisonnées tous les jours par les aliments qu'elles absorbent dans ces établissements.

L'HOMME ET L'OPINION

C'est ainsi que doivent être envisagées les différences d'opinions politiques. Il ne s'agit pas d'inimitié mais de divergences de pensées et les relations entre les hommes d'opinions politiques différentes ne doivent pas affecter leurs rapports sociaux.

PAS DE DICTATURE PARLEMENTAIRE

Nous avons également enregistré avec laquelle Abdel Salam Fahmy Goma pacha, Président de la Chambre des députés fit taire une majorité wafdiste houleuse qui interrompit sans cesse l'exposé d'un député de l'opposition au sujet du discours du Trône.

LES EMPOISONNEURS PUBLICS

Le Caire pullule de restaurants; on en trouve plus d'un à chaque rue de la Capitale. Malheureusement plusieurs personnes sont empoisonnées tous les jours par les aliments qu'elles absorbent dans ces établissements.

LES EMPOISONNEURS PUBLICS

Le Caire pullule de restaurants; on en trouve plus d'un à chaque rue de la Capitale. Malheureusement plusieurs personnes sont empoisonnées tous les jours par les aliments qu'elles absorbent dans ces établissements.

LES EMPOISONNEURS PUBLICS

Le Caire pullule de restaurants; on en trouve plus d'un à chaque rue de la Capitale. Malheureusement plusieurs personnes sont empoisonnées tous les jours par les aliments qu'elles absorbent dans ces établissements.

LES EMPOISONNEURS PUBLICS

Le Caire pullule de restaurants; on en trouve plus d'un à chaque rue de la Capitale. Malheureusement plusieurs personnes sont empoisonnées tous les jours par les aliments qu'elles absorbent dans ces établissements.

L'Auberge Bleue. Vous convie à venir entendre le meilleur orchestre étranger actuellement en Egypte: CASAS Y SUS GITANOS encadré des meilleures attractions en Egypte LE TRIO DELANY MINERVA ALFREDO ALCACER etc... dans la CORRIDA 1950 Le meilleur programme de la Ville 2 ORCHESTRES PAS D'ENTREE A PAYER

Au CARLTON Jeudi 9 Février à 9 h. p.m. LE GALA DE LA COIFFURE 1950 Sous le patronage de LA REFORME ILLUSTREE RETROSPECTIVE DE LA COIFFURE A TRAVERS LES AGES Présentation de la Maison AMBIANCE du Caire, en collaboration avec la Maison MICHEL (ex-Gosti) d'Alexandrie. LES MANNEQUINS SERONT HABILÉS PAR LA MAISON LUCIE.

KHEDIVAL MAIL LINE SERVICE REGulier ENTRE ALEXANDRIE - MARSEILLE - GENES ET ALEXANDRIE - BEYROUTH par le nouveau bateau de grand luxe «EL MALEK FOUD» SERVICE REGulier ENTRE ALEXANDRIE et NEW-YORK via NAPLES - GENES - MARSEILLE et entre ALEXANDRIE - BEYROUTH - ISTANBOUL par les s/s «KHEDIVE ISMAIL» et «MOHAMED ALI EL KEBIR» Autres services entre l'EGYPTE, CHYPRE, PALESTINE, SYRIE et tous les ports de la MER ROUGE. (R.C.A. 16708).

Imprimerie PROCACCIA, Tél. 28628 (3 lignes)